

VFL Hüls - DJK Winfried Huttrop 21:17

Erstes Saisonspiel nach der Osterpause

Am heutigen Samstag waren wir bei den Damen des VFL Hüls zu Gast. Im Hinspiel mussten wir uns geschlagen geben und heute sollten die Punkte mit nach Essen. Mit 9 Spielerinnen ging die Reise los und wir waren hoch motiviert.

Der Start gelang uns sehr gut. Wir waren konzentriert und hatten kaum Ballverluste. Durch ein schnelles Spiel nach vorne gelang uns eine 4:2 Führung. Die Situation änderte sich aber leider schnell und Fangfehler sowie Ideenlosigkeit bestimmte unser Spiel nach vorne. In der Halbzeit lagen wir somit mit 4 Toren zurück.

In der zweiten Hälfte wollten wir noch einmal dran ziehen und kämpfen. Wir kamen noch einmal auf 2 Tore ran, aber dann verließen uns die Kräfte und die Damen des VFL Hüls beendeten die Partie mit 2 Tempogegenstößen. Wir mussten uns auch heute leider geschlagen geben. (21:17).

Nächste Woche ist wieder ein Heimspiel und wir werden uns gut darauf vorbereiten und hoffen auf Unterstützung von der Tribüne.

Es spielten: Celina Wolters (TW) Julia Jaworowski (TW) Anna Bonengel (5) Corinna Polutta (4) Isabel Scheele (3) Julia Lefeld, Carina Otten (je 2) Lisa Fütth (1), Viviane Schücke